

車いす利用者にも配慮した バリアフリー対策の推進を

二見 昇

問 本市のバリアフリー対策は日常生活に支障のない方の目から見たらかなり進んでいるように感じるが、車いすの利用者にとっては移動の困難な場所がまだ数多くあると思う。改めてバリアフリー対策の基本的な考え方を伺う。また、綾瀬小学校交差点付近の歩道が途中から白線のみと

なっており、改善が必要と考えるが今後の対策は。さらに、寺尾本町からサミットまでの歩道は、非常に景観の良いものとなっているが、車いすで通行する場合に小刻みな振動があり腰への負担がかかるなどの問題が指摘されている。何か対策は考えているのか。

答 市では平成14年にバリアフリーのまちづくり推進計画を策定し、対策に取り組ん

できた。今後も、誰もが住みやすいまちづくりを目指していきたい。道路では、誰もが安全・安心・快適に移動できる歩行空間確保のため、歩車道分離や段差解消などを実施している。綾瀬小学校交差点付近はすでに土地利用がされているが、機会を捉え、用地を取得し整備していきたい。寺尾本町からの道路は景観に配慮し、インターロックキング舗装としたが、劣化部分もあるため、補修するとともに全体計画に舗装改修を位置付け実施していきたい。

(ほかに「基地問題について」を質問)

中国や北朝鮮の動きが本市の基地政策へ及ぼす影響は

笠間信一郎

問 昨今、中国漁船の衝突事故や北朝鮮による韓国の延坪島(ヨンピョンド)砲撃など、日本の安全保障を揺るがす事態が頻発している。政府は防衛計画大綱の見直しを行っているが、その中には海上自衛隊や航空自衛隊の監視能力を高めることも含まれている。このような情勢が、厚木基地や本市の課題である基地政策に影響を与えることを危

惧しているが、今後、厚木基地の位置付けには変化はないか。基地の位置付けに变化が起きた場合、「基地の整理・縮小・返還」という市の基本方針や基地交付金、各種補助金への影響があるのではないかと。

答 在日米軍再編計画に基づく艦載機の移駐で、厚木基地の位置付けは今後大きく変化すると予想しているが、今回の事態による大きな変化はないと考える。市の基本方針としては、都市化、過密化した市街地での基地の所在に対し反対しており、仮に位置付けが変わったとしても方針は変更はない。また、基地交付金は固定資産税の代替的性格を有するもので、対象となる資産に変更がなければ影響はない。各種補助金は、艦載機移駐などによる基地の態様の变化により影響があると想定しているが、引き続き基地対策の充実を求めていく。

(ほかに「綾瀬市教育振興基本計画(案)について」を質問)



市の花 ばら

生涯学習都市宣言の成果と課題をどう認識しているか

公明党 山岸 篤郎

問 平成6年に生涯学習都市宣言を行って以来15年が経過したが、これまでの実績の評価と今後の課題をどう考えているか。平成23年度からの5力年を定めた教育振興基本計画のうち「生涯学習にかか

る人材の育成と活用」の項目には、事業の拡充や新たな取り組みは示されていない。今

後、家庭・地域の教育力向上や団塊世代の人材育成と活用、文化芸術関係団体に所属しない方の支援にどう対応していくのか。また、北の台図書室は、ほかの分室に比べ狭く、蔵書数も少ない。隣室に少し広い学習室があるが、入れ替えて拡充してはどうか。

答 本市は、他市に先駆け生涯学習都市宣言を行い、生涯学習の拠点となる施設整備

一般質問とは

一般質問とは、議員が市の行政(一般事務)全般にわたり、市側に対し事務執行の状況及び将来に対する方針などについて所信をただし、あるいは報告、説明を求め、または疑問をただすことをいいます。質問は、議会に上程された議案とは関係なく、市の行政全般について認められるもので、議案に関する質疑とは本質的に異なり、質問には意見を加えても差し支えないとされています。また、議員主導による政策論議であることから、質問する議員はもちろん、受ける執行機関も十分な準備が必要であるため通告制になっています。

質問の方法

- 【一括方式】
第1回目の質問は通告したすべての質問をまとめて行い、再質問は必要なものをまとめて行う方式。
再質問の回数は2回までとし、質問時間は50分以内。
- 【一問一答方式】
第1回目の質問は通告したすべての質問をまとめて行い、再質問は1問ごとに行う方式。
50分の時間制限内であれば、再質問の回数は無制限。



詳しい内容は 会議録で

市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部を掲載しています。



詳しくは、市役所内情報公開コーナー、市立図書館、市議会に備えてある会議録をご覧ください。

また、インターネットでも、会議録の閲覧や検索ができます。市ホームページがアドレス<http://www.kaigiroku.net/kensaku/ayase/ayase.html>からご利用ください。

なお、12月定例会の会議録は、2月下旬から閲覧できる予定です。



12月23日、あやせヤングロックコンサート「Rock'n Rose AYASE」が開催され、16組のバンドが若さあふれるステージを披露しました。文化会館ホールにて

